

Furniere

Artikel vom 14. Mai 2018



Seit fast 40 Jahren hat sich das Unternehmen zu einem Spezialisten für Edelfurniere entwickelt. Neben den klassischen Schreinereien zählen Firmen des hochwertigen Innenausbaus sowie der Möbelindustrie auch aus dem europäischen Ausland – gerade wegen der Fokussierung auf europäische Kirschbaum- und Eichefurniere – zum festen

Kundenstamm. Grundstein für den Erfolg mit europäischem Kirschbaum ist die sorgfältige Auswahl von qualitativ hochwertigen, in gleichmäßig warmen Farben gehaltenen Rundhölzern. Dieser Bedeutung ist sich die Firma Ulrich Kaiser Furniere nach eigenen Aussagen bewusst. Deshalb wurden im Laufe der letzten zehn Jahre die unterschiedlichsten Wuchsgebiete Europas bereist, um die Merkmale sowie die Farbe der in der jeweiligen Region vorhandenen Kirschbäume zu prüfen. Die hierdurch gewonnenen Erfahrungen und das angesammelte Know-how versetzen das Unternehmen nach eigener Darstellung heute in die Lage, neben Kirschbäumen auch immer mehr Eichenstämmen aus den besten Wuchsgebieten Europas zu beziehen. Die sich anschließende Messerung wird unter persönlicher Aufsicht und unter Beachtung besonders hoher Qualitätsansprüche durchgeführt. Die enge Zusammenarbeit mit Lohnmesserwerken ermöglicht es, flexibel auf Wünsche und Bedürfnisse der Kunden zu reagieren. So wird das Unternehmen den Informationen zufolge dem Anspruch gerecht, Kunden in mittlerweile ganz Europa stets mit besten Kirschbaum- und den derzeit stark gefragten Eichefurnieren zu beliefern. Neben der Eiche, welche in jüngster Zeit wieder eine Renaissance erlebt, wird verstärkt auch auf Trends wie Kernbucheurniere oder Edelhölzer wie Makassar oder Zebrano eingegangen. Sorgfältig geprüfte Spitzenstämmen für anspruchsvolle Möbel und handwerkliche Meisterstücke im Innenausbau sowie sehr gute Sortierungen für die industrielle Fertigung sind stets vorrätig.

Hersteller aus dieser Kategorie
